

Hallo liebe Gäste;

wir stehen vor einem interessanten Abend.

Das liegt unter anderem nicht nur daran, dass wir unseren 50er feiern, sondern ganz klar an den Herausforderungen, die diese „Corona-Krise“ mit sich bringt. Ihr könnt sicher sein, dass wir es uns nicht bloß einfach machen und das Fest stur durchziehen wollen. (Diese Krise begleitet uns nur mehr über einem halbe Jahr und noch etwas länger denken wir über unser Fest nach.)

Uns ist durchaus bewusst, dass es für uns alle nicht ganz einfach ist. Wir sind dennoch der Auffassung, dass wenn sich alle etwas bemühen, wir unser Fest relativ sicher über die Bühne bekommen werden. Es ist nicht vorgeschrieben, ein Hygienekonzept vorzulegen, dennoch haben wir versucht das Wichtigste zusammen zu fassen.

Folgende Punkte sollten stets beachtet werden:

- **die allen mittlerweile bekannten Regeln zur Abstandshaltung, gelten auch bei uns 😊**
- **im WC Bereich gilt eine Abstandspflicht**
- bitte nutzt die überall bereitgestellten Desinfektionsmittel
- im Sanitärbereich befinden sich zusätzlich Seifenspender bereit
- im Eingangsbereich zum Buffet steht noch einmal Desinfektionsmittel zur Verfügung. Darüber hinaus stellen Einmalhandschuhe bereit.
- zur Hauptessenszeit, sind wir unterstützend im Buffetbereich tätig.
- das Geschirr wird in einer professionellen Maschine gereinigt und wieder zur Verfügung gestellt
- über eine Maskenpflicht im Buffetbereich denken wir noch nach.

Solltet Ihr Fragen haben, stellt sie uns gerne. Wir werden versuchen, uns Euren Bedenken anzunehmen, ob nun im Vorhinein, oder am Abend der Feier selbst.

Sollte Euch das Verhalten, oder die Nichteinhaltung unserer Regeln auf- bzw. missfallen, so sprecht denjenigen freundlich an, und gebt Michael / Stefan Bescheid. Wir versuchen das Beste raus zu holen. Wir sind auf die Vernunft und die Mithilfe von Euch allen angewiesen.

Abschließend möchten wir euch alle eindringlich bitten, euch selbst einzuschätzen,

- bin ich gesund
- komme ich aus einem Risikogebiet
- fühle ich mich wohl

Wir bitten ausdrücklich darum, euch beim geringsten Zweifel an uns zu wenden.

Eine letzte Frage: Findet die Feier wirklich statt?

- Wir werden alles daran setzen, das Fest stattfinden zu lassen.
- Sollte es zu einem Lockdown in unserem Einzugsbereich kommen, müssen wir die Veranstaltung absagen.

Bitte besucht weiterhin regelmäßig unsere Seite, wir versuchen Euch regelmäßig auf dem Laufenden zu halten.